

An die Bezirksbürgermeisterin
Gabriele Spork
des Stadtbezirks Mitte

29.02.2024

Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung Bochum Mitte am 29.02.2024

Das Straßenfest der Rottstraße

Das Straßenfest der Rottstraße in Bochum findet grundsätzlich jährlich statt. Ein Fest, welches hunderte von Menschen lockt und ein wertvolles kulturelles und soziales Angebot in Bochum schafft. Das Fest wird von dem „Runden Tisch“, einem vom atelier automatique initiierten Treffen der Rottstraßeninitiativen, organisiert.

Letztes Jahr musste das Straßenfest trotz Vorbereitungen aufgrund von Baustellen auf der Alleestraße kurzfristig abgesagt werden. Die Rottstraße ist eine Ausweichstrecke für die Alleestraße und konnte deswegen nicht zu dem Zeitpunkt abgesperrt werden. An den benachbarten Straßen befinden sich aktuell noch Baustellen, die dieses Jahr das Straßenfest der Rottstraße verhindern könnten.

Aus diesem Hintergrund fragen wir an:

1. Findet das Fest wie geplant im Jahre 2024 statt?
2. Gibt es aktuell oder zukünftig geplante Baustellen für die Rottstraße oder benachbarte Straßen?
3. Wenn Verhinderungsgründe vorhanden sind, wurden diese den Organisatoren mitgeteilt und gleichzeitig auch Alternativen angeboten?

Mit freundlichen Grüßen

Mehtap Yildirim
Bezirksvertreterin

Fraktion
Frieden, Arbeit und soziale Gerechtigkeit